



CONSEJO DISTRITAL DRAFE LOCALIDAD ANTONIO NARIÑO

ACTA No. 05 de 2022

SESIÓN ORDINARIA

FECHA: (AGOSTO 24 DE 2022)

HORA: (7:00 P.M. – 8:36P.M.)

LUGAR: (sesión virtual)

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA

Nombre	Cargo	Entidad	Asiste		Observaciones
			Sí	No	
MARIA MORALES	CONSEJERA	SECTOR PERSONA MAYOR	X		
MARIA FORERO	CONSEJERA	ETNIAS		X	
SANDRA LOSSA	CONSEJERA	ESALES		X	
RICARDO TORRES	CONSEJERO	DISCAPACIDAD EDUCATIVO		X	DESIERTO
KEVIN SUAREZ	CONSEJERO PRESIDENTE	JÓVENES	X		
LUIS ARANDA	CONSEJERO	ESCUELAS DE FORMACION DEPORTIVA	X		

ALVARO AMARIS	CONSEJERO	JUNTAS ACCION COMUNAL	DE X		
ANDREA ROMERO	DELEGADA	SCRD	X		
NORELLA FLECHAS	DELEGADA	ALCALDIA LOCAL		X	
JORGE ANDRES MELO	DELEGADO	IDRD	X		

SECRETARIA TÉCNICA:

Nombre	Cargo	Entidad
JAIRO DIAZ	SECRETARIA TÉCNICA	IDRD

INVITADOS PERMANENTES:

Nombre	Cargo	Entidad	Asiste		Observaciones
			Sí	No	

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN:

Nombre	Cargo	Entidad	Asiste		Observaciones
			Sí	No	

...

ORDEN DEL DÍA:

- 1- Llamado a lista y verificación del quórum
- 2- Aprobación del acta anterior
- 3- Informe Presidente Drafe
- 4- Informe consejeros
- 5- Informe reunión jal
- 6-Plan de acción segundo semestre
- 7 -Proposiciones y Varios.

DESARROLLO:

1-Llamado a lista y verificación del quórum

Se verifica el llamado a lista virtual, con una asistencia de 4 consejeros y dos delegados

2. Aprobación del acta anterior

El acta fue enviada con antelación para la lectura y observaciones, no hay observaciones y se aprueba el acta

3. Informe Presidente Drafe

El informe es muy sucinto de la última reunión a hoy pues la verdad no habido mayores novedades, yo creería que los sistemas de participación son débiles, como este Drafe local y a nivel distrital no me ha llegado ninguna invitación, por lo tanto, creería que esta instancia distrital se encuentra suspendida

Es que soy invitado digamos permanente en cuestión de los proyectos que se están desarrollando a nivel de las de las escuelas deportivas que está implementando la alcaldía local la reunión con el programa por el recto deportivas que Está realizando la fundación otro rollo social, tuvimos la reunión hace 15 días, Está avanzando el proyecto sin contratiempos están cumpliendo con los lineamientos entró de 15 días, esperemos que se cumplan las metas, que los niños y niñas que están beneficiados del programa queden satisfechos y que en si se hace a una evaluación buena para poder continuar con la vigencia del proyecto de este año

Igualmente estuve reunido con un planeación de la alcaldía local para evaluar también el proyecto sobre dotación de escuelas deportivas ahí hay una dificultad un problema Qué es que la persona que generó ese proyecto es un habitante aquí de Antonio Nariño esta persona quería o quiere que estos recursos, esto estos materiales para las escuelas, sea para escuelas que no estén formalizadas y escuelas que estén empezando y la verdad en la reunión que tuvimos y creo que don Jairo me acompañó ese día nosotros fuimos muy claros que estos recursos que son cerca de 50000000 de pesos estos recursos tienen que ser dirigidos a escuelas formalizadas las visibles de por sí el idrd está en este momento implementando el clúster del deporte y es precisamente eso que todos los actores que trabajan en economía en tanto al sector en cuanto al sector tiene que estar visibles Entonces yo di el concepto de que estos recursos se dirigieran a las escuelas que tengan su aval deportivo o los clubes que tengan su reconocimiento, en la reunión que tuve hoy en planeación en la alcaldía me comentaba la señorita de planeación que, este señor que generó Este programa este proyecto que él no quiere que sea así que quiere que los recursos se le den a escuelas digamos de amigos que estén empezando, pero no Entonces me comentaron que hablará con el IDRD, ya que estamos hablando de este tema hablar con el IDRD para que se genere un concepto por parte del IDRD en donde no avalan de que estos recursos, y que no le den a escuelas que no tengan sus reconocimientos. El consejo local Drafe queremos que estos recursos se les den a las escuelas que estén legalizadas en los deportes y las disciplinas que están estipuladas en este proyecto deportivo de eso queda claro.

Igualmente mi reunión el día de hoy con planeación están evaluando las escuelas el programa de escuelas deportivas se priorizaron 5 deportes que son es BMX, el Skate, el microfútbol, la natación y el boxeo, hay 150 millones para para la vigencia de este año 2022 de escuelas deportivas, entonces esos cinco deportes yo pienso que la idea es que se este año tenemos la próxima reunión en septiembre para terminar lo que falta, que ellos se creen el proceso de contratación y el operador digamos que esas son las reuniones que he tenido básicamente

Jorge Andres Melo - Para aclarar un poco el tema de lo que estaba comentando don Luis, la conclusión es que efectivamente desde promoción de servicios y el área jurídica del IDRD, netamente todos los recursos destinados a este tipo de rubros que vayan a ser direccionados a estos proyectos tienen que ser efectivamente para las escuelas de formación deportiva que tengan reconocimiento y aval deportivo, en este tema el IDRD es muy claro.

Luis Aranda - Ahondando en este tema es increíble que los clubes escuelas que están legalizados formalizadas que son visibles, ellos pagan escenarios, ellos pagan profesores, ellos pagan pólizas y entonces de qué le sirve eso pagar unos recursos a unas organizaciones que no los incluyen, las organizaciones que no son visibles o sea yo decía que es plata botada. Estamos esperando el momento porque de planeación deben emitir un concepto, donde definitivamente los favorecidos de este proyecto son los clubes y las escuelas que están formalizadas pero que tenemos que dar el concepto de IDRD, el concepto de la alcaldía local y qué bueno que estemos en sintonía en las diferentes localidades porque es que nosotros tenemos que fortalecernos.

4- Informe consejeros

Desde los sectores

Alvaro Amaris - Tengo una duda tenemos varios proyectos, Otro rollo social, Intercolegiados de nuevas tendencias deportivas y escuelas de formación deportiva Antonio Nariño, juegos recreativos y deportivos comunales, primera Copa BMX Antonio Nariño y la carrera atlética o ciclística para la localidad de Antonio Nariño, no se de donde sale natación y boxeo.

Luis Aranda- Digamos que esta cuestión de lo de escuelas deportivas Esa es la vigencia de un año Deportes o programas o campeonatos eso es otra cuestión que la verdad no sé porque a mí no me han invitado realmente para para tener conocimiento de eso pero lo que está haciendo el operador otro rollo social son los deportes que se procesaron y las mesas de trabajo para ejecutar fútbol de BMX de fondo atletismo y baloncesto Esos son los deportes de la vigencia el 21. LO que se están ejecutando este año lo de este año lo de este año 2022 es lo que se está organizando hoy yo la reunión que tuve con otro planeación yo les decía a ellos porque ellos ya tenían los deportes tenían cuatro deportes yo les dije a ellos pero quién le dijo ustedes qué son deportes tenía que hacerse entonces los de planeación decía un lineamiento de que hay que poner en el BMX que esta subutilizado yo en eso no vi problema, el microfútbol, todo barrio tiene una cancha de microfútbol, la natación va direccionada para el adulto mayor, y para la discapacidad, y yo también metí boxeo, hay un profe que trabaja con las uñas y tiene todo formalizado y la niña de planeación me dijo que por parte del IDRD le dieron unos lineamientos, yo creo que se puede fortalecer disciplinas que no tienen tanta salida, según en convenio

que tienen con el IDRDR los escenarios van a ser gratuitos, en natación en centro mayor van a conversar para que no les cobren porque al día de hoy están cobrando.

Alvaro Amaris - Con respecto a los juegos comunales estamos en la formulación del proyecto mirando como logramos integrar todas las juntas de acción comunal veremos que cubra algunos sectores que no han figurado y no se ha realizado desde hace más de 34 años viene a torturar un señor desde la costa a conocer cómo es que se realizan las actividades acá en Bogotá

Luis Aranda – Don Alvaro yo creo que usted debe conocer a varios presidentes de JAC, los delegados de deportes.

Alvaro Amaris – Yo formo parte de la asociación de JAC, tengo diferentes temas, el uso de los escenarios por parte de la comunidad y el uso de los escenarios por parte de las escuelas y clubes, hemos tratado esos temas porque se está cobrando unos recursos en unos espacios que deben ser de gratuidad.

Luis Aranda – Que posibilidad hay de conocer los coordinadores de deportes de cada JAC poder conocer los contactos y poder generar una reunión con los comités de deportes

Alvaro Amaris – Claro que si, hay que tomarnos un tiempo razonable podemos realizar una reunión de la asociación de juntas para que usted vaya es presencial

Kevin Suarez - Bastante Pues yo diría altercados porque pues se ha peleado mucho el concepto de gasto que empezó a caer Antonio Nariño pues no fue no fue tan tanto está problemático el tema de la recreación y el deporte en otras localidades y fue entonces se ha desgastado mucho el tema en esa cuestión; lo otro Se hizo la invitación para un tema de integración de los consejos Drafe para el próximo mes de septiembre, pero igualmente pues como el profe mismo comentado no habido pues no había voluntad en gran parte de los de los Drafe prácticamente está como desdibujando la figura del Drafe distrital esto en relación pues también que pues hubo cambio de secretaría técnica se pelio que porque sacaron a Derly entonces tocó otra vez o hacer el empalme eso por un lado, pero pues le tocó a la misma Derly comentar que ella se retira voluntariamente.

Pensé que íbamos a hablar de algo más allá del conflicto de intereses modo del concepto de gasto, Entonces digamos tenemos estaba y ahorita para próxima semana si no estoy

mal tenemos reunión otra vez una reunión extraordinaria para tocar el tema sobre todo ahorita de integración que va a ver en el próximo mes, Pues que hemos trabajado en relación al plan de acción porque pues eso prácticamente quedó en veremos porque pues siempre ha sido la lucha de que pues no hemos sido escuchados de que pues se invita a las diferentes secretarías y no asisten entonces pues es como más de lo mismo que pues el profe ya conoce.

Con relación con ya digamos la parte cada local es todavía debo hacer una reunión con casa de juventud que sí quiero generar Digamos como el espacio y vamos en relación a que pues lo que es el sector juventud acá en la localidad pues sí desarrolla varias cositas, si no estoy mal Hace poco hicieron una reunión para dar a conocer todo el tema de los espacios de participación en la localidad, después por eso mismo también quiero generar una reunión formal con ellos y pues prácticamente el profe Ahorita estaba tocando y cómo se va a generar el tema de presupuesto, la dotación porque pues inicialmente como varias iniciativas, varias propuestas pero pues ya sabiendo cuáles quedaron, cuáles fueron las seleccionadas

Cómo la queja que había en villa mayor que estuve la vez pasada y en entrenamiento en la fragua, es el mantenimiento de algunos parques, yo levanté la opinión en la fragua, la respuesta es la misma que no hay presupuesto.

5- Informe reunión jal

El IDRDR está invitado y el consejo local DRAFE, esa reunión fue exclusivamente para tratar temas de escenarios y deporte como Les comento pues estuvieron algunos clubes de la localidad, estuvo nuestro presidente el señor Luis Aranda, estuvo el señor Julio Javier Roldan y líderes y pues se aclararon algunas situaciones obviamente de pronto por parte nuestra del Consejo local Drafe Que hacer como un llamémoslo así como un diagnóstico de nuestro escenarios deportivos y mirar desde cada sector, qué necesidades se tienen, pues así para todos del sector educativo resulta que una de las manifestaciones de inquietudes es la utilización de los escenarios deportivos por parte de los colegios y de las instituciones educativas privadas aquí muy cerca se encuentra el SENA, también se llegó después mirar a ver cómo se utilizan estos escenarios deportivos y que desde los parques los administradores pues reactiven las mesas de participación.

Luis Aranda - Yo la verdad y Soy muy honesto Don Jairo la invitación me llego dos días antes y solicito sean enviadas con anticipación para poder generar preguntas e ir preparados como Drafe dos o más consejeros para poder hacer presencia en la JAL. Una persona de la junta comunal y el profe se siente digamos limitado en su accionar en el espacio deportivo, yo ese día les cuento una cosa yo escucho las escuelas que son de la localidad, las escuelas que han nacido en la localidad, que su trayectoria que 30 años de estar de estar usando Estos espacios y estar generando un impacto en nuestra comunidad, que otra escuela llegue de otra localidad, A mí me parece que tiene que hacer cola, no puede llegar en paracaídas, acá hay escuelas que llevan 30 años acá porque ese fue el proceso de la localidad 28 años soy muy directo, aquí en villamayor.

Julio Javier Roldan hablo sobre el manual de apoyo económico pero el manual está vigente a hoy, pero no toco el tema de los derechos económicos y los protocolos que se están haciendo Evaluando en este momento el PAE

6-Plan de acción segundo semestre

Entonces como yo ya les había enviado en los correos de ustedes, tienen la propuesta de nuestro plan de acción, como usted me lo ha comentado no sé y los consejeros pues ustedes dirán cómo vamos a retomar de este plan o qué vamos a hacer al respecto, entonces pues Repito nuevamente ya este plan de acción, ya lo ya lo tienen allá en sus correos que hemos hablado mucho de hacer una actividad es decir nuestro una de las tareas de nuestro plan de acción a realizar el clúster local entonces pues me parece a mí que ustedes dirán cómo podemos mirar a ver en cuando hablamos esta actividad del clúster local y otro de los puntos otro de las propuestas que hemos tenido siempre que hemos hablado con el sector de las juntas de acción comunal .son los juegos comunales de la localidad de Antonio Nariño es decir hacer digamos que estos juegos comunales estén acompañados por la junta de acción comunal obviamente por Asojuntas y también por el sector Drafe anteriormente Don Álvaro les comentaba, si en la localidad si se está proyectando o se está diagnosticando los juegos comunales ya se lleva están bien adelantados obviamente han habido muchas interrupciones, por qué los profesionales de planeación no han tenido continuidad es decir, los han estado cambiando muy seguidamente, entonces pues no hemos tenido digamos un profesional directo, pero yo estoy acompañando ese proyecto, cuando ustedes deseen invitamos a nuestro jefe de

planeación aquí de la alcaldía al doctor Juan Guillermo, para que nos comenté este proyecto y además Pues nosotros digamos en nuestro plan de acción podríamos estar apoyando como haciendo como una tarea puntual desde el trabajo.

7 -Proposiciones y Varios.

Secretario técnico - En el momento se han presentado 36 propuestas que han presentado la comunidad Hay una hay muchas propuestas digamos con respecto a los años anteriores que hay una gama súper magnífica me parece a mí que para que nosotros en algún momento tuviéramos la oportunidad de compartir y saber de esas propuestas y mirar y mirar por Cuáles vamos a votar para lograr digamos el objetivo Qué es el DRAFE también me parece que de los sectores de la escuelas de formación deportiva y las personas mayores pues qué son Para conseguir esos votos Les comento que hay una súper propuestas para persona mayor ayunas para la dotación de las escuelas de formación deportiva tenemos otras propuestas para digamos potencializar los escenarios deportivos que tenemos los de BMX y el skatepark nuevo que tenemos y lo mismo de la de los de la del Consejo de barristas hay unas propuestas digamos que desde el consejo debíamos conocer y mirar digamos para que logremos votar esta propuesta y saquemos adelante lo que más le conviene a la comunidad eso sería.

Luis Aranda – yo propongo hacer mesas de trabajo en villa mayor y la fragua y poner una fecha para cumplir esta agenda

Secretario técnico – Si se van a hacer mesas de trabajo yo les sugiero que las enmarquemos en el plan de acción y regirnos al reglamento, ya que hay que proyectarlas dentro del plan de acción

Luis Aranda - Esas mesas de trabajo son necesarias porque van a concurrir todos los actores del deporte, esos es un fortalecimiento a la gobernabilidad, entonces las dos reuniones una en villa mayor y parque la fragua, después podemos ubicar en algunos de los ítems del plan de acción, estas reuniones con el acompañamiento de la institucionalidad, una reunión donde integremos a los parques santa Isabel y luna park, que han generado conflictividad con las barras



Hacer un recorrido por los parques de la localidad.

Hacer reuniones de mesas por sectores y con los pocos que quedamos de consejeros

El foro del deporte es una iniciativa donde toquemos unos temas específicos

Tenemos una sesión de la Jal, vamos a hablar del Drafe necesitamos hacer una reingeniería porque está debilitada, como está Andrea, en alguna oportunidad estaba el señor Layton una persona de esa categoría, más adelante hablo con la edil Vivian Moreno para esta reunión,

Ese tema del Drafe viernes 16 de septiembre se hará uno o dos delegados del Drafe

Para poder implementar un clúster del deporte, deberíamos tener un consejo local de deporte muy fortalecido, donde todos los consejeros tuviéramos una base de datos, es difícil genera un clúster sin tener los insumos para alimentar una base de datos.

Sin embargo, a nivel distrital es un tema que se está tocando a fondo, tarde o temprano para hacer el clúster distrital debe tener los insumos locales.

Las capacitaciones tenemos que hacer alguna de las capacitaciones el tema son los reconocimientos deportivos como se van a manejar cuando se implemente la nueva ley del deporte.

Esos temas los podríamos hacer, pero debemos generar una agenda de trabajo ponerle fecha,

Secretario técnico – esto es una concertación con el consejo que todos estén de acuerdo, nosotros tuvimos una invitación para participar en el encuentro de instancias de participación y no asistió sino la secretaria técnica,

Luis Aranda - Nosotros los que estamos acá no nos están pagando sueldo, yo no pude asistir e informe en el grupo que quien de los consejeros podrían asistir

Secretario técnico – Es cuestión lo que usted dice que podamos participar, en la localidad en todas las instancias tenemos participación si queremos participar lo



podremos hacer, solo hay que agendar y tendríamos el espacio, en todas las instancias tendríamos participación coordinando entre nosotros.

Si ustedes están de acuerdo en hacer el recorrido o las mesas de trabajo yo me comprometo con los administradores de los parques generamos el espacio, solo es ponerse de acuerdo y lo realizamos, ponerle hora y fecha.

Una tarea seria buscar el ponente para el foro del deporte.

Luis Aranda – Quienes quedamos en la reunión

Secretario técnico - Esta Andrea, don Alvaro, Jorge, usted y yo

Luis Aranda - Cuando no hay voluntad de trabajo, estamos terminando muy mal, la gente pensó que si se le daba un escrito, una acreditación, yo esperaba mucho trabajo y veo con tristeza, la idea era dejar una agenda, para mi es prioridad reunirnos, en el grupal del Drafe comparto las fechas para organizar las mesas de trabajo.

Secretario técnico – quedo atento con las fechas para citar a los administradores, poder concertar la reunión y realizar esas mesas de trabajo

Luis Aranda - Hay un tema muy importante los juegos distritales de la juventud, lo están promocionando, a quien se le delego la competencia de promocionar estos juegos de la juventud, no tengo conocimiento.

Secretario técnico -Los juegos distritales están en cabeza del IDRDR, el coordinador es el profesional Navas, estamos coordinados con la alcaldía local hay 26 deportista inscritos la inauguración es el 8 de septiembre, a través del grupal yo voy colocando la información, voy a hacer llegar al correo lo que venga sucediendo con los juegos distritales.

Luis Aranda – la política pública la genero la SCRDR, en algunas reuniones con el señor Layton , yo quiero para que ahora en septiembre hagamos una sesión de la jal una

política pública del DRAFE para que venga un señor de la categoría , todos estos problemas el principal es que las personas que se escogieron no representan el deporte, entonces eso lo vamos a hacer , en su momento hablare con la edil realizar la reunión con un funcionario de esa categoría, el IDR, que este la alcaldía y la comunidad, para que por favor Andrea lo pueda convocar.

Secretario Técnico – los consejeros de los sectores fueron elegidos por voto popular.

Luis Aranda – Ese no era el método porque varios líderes que están con el sector no fueron tenidos en cuenta, que sea por votación que tenga un perfil del deporte. En ocho días escribo las fechas para llevar a cabo las mesas de trabajo.

Secretario Técnico- Evacuados todos los temas, siendo las 8:36 de la noche damos por terminada la reunión Drafe de la localidad Antonio Nariño, muchas gracias por su asistencia.

Seguimiento compromisos

Compromisos	Nombre responsable	Entidad	Observaciones
Publicar por el grupal fecha para convocar mesas de trabajo en villa mayor y fragua	Luis Aranda	Consejo Drafe	
Solicitar a Andrea Romero de la Scrd la presencia de un funcionario del rango de Layton, para sesión JAL	Andrea Romero	SCRD	Tener en cuenta la fecha que solicita sesión jal, esta gestión la hace don Luis Aranda

#. Compromisos

Compromisos	Nombre responsable	Entidad	Fecha límite para su cumplimiento

5. Conclusiones Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: A convenir
En constancia se firman,



PRESIDENTE



SECRETARIO TECNICO